

Für Namen der Rekommision für die Finanzanlagen,
gegenüber verpflichtete Herr Pertz über das ausgeschlossene Fazit
berichtet und legt zugleich den Abschlußbericht für das Jahr
unmittelbar 18 $\frac{1}{2}$ /4 vor. Gegen die Rückgaben auf dem Fazit
des abgelaufenen Fazit sind von mir keine Finanzanlagen
erhoben; daselbst pflichtet im finanzen mit 22,616 f 47 $\frac{1}{4}$ Es, in
Rückgabe mit 17,838 f 47 $\frac{1}{4}$ Es ab und er gibt mir Ottmarsch
von 4778 f. Über die einzelnen Positionen fest nun die
Reihenfolge in den Akten. Bei demselben steht first im
der finanzen und dem ausbezogenen Konto Ziffernblatt von
5000 f für das Fazit 2000 f in Umlauf gebracht und die finan-
zieren ist dann auf 21,828 f festgestellt. Die Rückgaben
sind auf 21,680 f ausgeweitet, so daß ein Ottmarsch von
148 f anzunehmen ist. Die Kommission genehmigt diesen
Auszahlung und die einzelnen Positionen werden fest-
gestellt, wodurch sie im das Reihenfolge E in den Akten fest
stehen. Das ausbezogene Konto hat für Fortschreibungen / Reihen-
folge F in den Akten / bleibt im Kontoauszug unverändert
und er gibt mir Ottmarsch von 4000 f. Das besondere
hat für die Geöffnete das Wissensgeftalt / Reihenfolge G in
den Akten. Pflichtet im finanzen mit 30,000 f, in Club,
gibt mit 10,000 f ab, so daß ein Ottmarsch von 20,000 f erbleibt.
Da der Name Deibl eine Erfüllung seines Rumpfes
neben bewirkt haben, beschloß die Kommission den Pr
äsidenten zu entschädigen, ihm eine Gratification bis zu
Lydia von 10 f und die rothe Position für die allgemeine
Royen für den Fall, daß daselbst sich später im Konto
erscheint, um Pflichten des Kastenmeisters einzufallen zu
lassen. Zur Leitung Kastenmeisterung des Kastenmeisters
beschloß man für die Oberlehrer noch einige auszufließen,
aber Pferde unzureichend.

Über die Beppflüsse der Kunstakademie Preußische
Rekommision berichtete der Rektor: 1. die Cotta'sche Kunstabteilung
hat Royen gemacht, daß sie von Kobell's Museum,
logia die rothe Logen in 1500 Kronen, die späteren
nur in 1000 Kronen abgezogen habe und daß sie
nur die rothe Logen mit 15 f bezahlt werden müssten. Die
Rekommision meinte, daß man dem Kastenmeister und Hauseigentum